

青空



令和4年度
No.5
第1学期最終号

一学期の学びを振り返って

校長 城内 千恵美

一年生が大切に育ててきた朝顔の花が色鮮やかに咲く中で、本日、第一学期の学習を終え、終業式を迎えることとなりました。

この一学期間、保護者の皆様や地域の皆様方には、子どもたちの健やかな成長のために温かなお力添えをいただき、本校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただきましたこと、心から感謝を申し上げます。登下校の見守り活動や朝の読み語り、ゲストティーチャー等々、様々な面でお世話になり、誠にありがとうございました。

振り返ってみますと、四月には、一年生二十八名との新たな出会いがあり、新しい学年で元氣いっぱい令和四年度のスタートをきりました。そしてこの間、各教科の学習や学級活動をはじめ、修学旅行や宮津合宿、「にこにこ子遠足」、三年ぶりに開催することができた「ひろがれ青空 音楽会」等の数多くの行事があり、子どもたちは、仲間とともに学びを深めながら、一歩一歩成長の歩みを重ねてきました。それぞれの行事や活動において、子どもたちが互いに考え合ったり、力を合わせて取り組んだりする中で、仲間との絆を深めてきました。

目標に向かって粘り強く努力する姿、友達の発言を聴き真剣な表情で考える姿、自分の考えを積極的に発言する姿、友達に進んで声をかけ優しく接している姿など、この一学期の子どもたちの姿を振り返る中で、その一つ一つが子どもたちの成長に着実に繋がっていると感じています。今日の終業式の日を迎えるまでには、子どもたち一人一人のたぐさんの努力や頑張りがあり、日々の学習や豊かな体験等を通して、様々な力を付けてきました。一学期を終えるにあたり、子どもたちそれぞれによさや頑張り、成長を、子どもたち自身が実感できることがとても大切であると考えています。一学期に実感した自己成長を大きな力として、自分に自信を持ち、また次へのステップへと意欲を高めてほしいと願っています。

いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。新型コロナウイルス感染症や熱中症の予防とともに、交通安全等に十分気を付けながら、健康で安全な、楽しく有意義な夏休みでありますように願うばかりです。夏休み中は、ご家庭や地域が学習や生活の場となりますので、保護者や地域の皆様には色々とお世話になりますが、ご支援ご協力ほどをよろしく願っています。

そして、二学期には、子どもたちがこの一学期に身に付けた「やさしさ・かしこさ・たくましさ」を発揮して、その力をさらに磨いていくことができるよう力を注いで参りたいと思います。二学期も、一学期同様のご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



「あいさつ運動」

今年度の児童会目標は、「笑顔いっぱい あいさついっぱい 元気いっぱいの『その二っ子』」です。児童集会で、児童会本部の子どもたちが全校の子どもたちに「あいさつ」の大切さについて話し、7月には、登下校時に「あいさつ運動」に取り組みました。これからも、様々な取組を進めながら、明るいあいさつの声を、さらに広げていきたいと思ひます。



道徳科 授業参観 ありがとうございました

7月1日(金)の1・2校時に、今年度2回目となる授業参観を実施いたしました。今回の授業参観では、南丹市の小中学校で進めている「地域道徳」の取組のもと、全学級「道徳科」の学習を参観していただきました。今回の授業参観も、感染症対策を講じながらの実施となり、参観いただいた皆様にはご不便をおかけし申し訳ございませんでしたが、多くの保護者の皆様に参加いただき、誠にありがとうございました。

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



2学期には「地域道徳」の取組として保護者や地域の皆様に参加いただく、参加型の道徳科の授業を実施しますので、よろしくお願い申し上げます。
※今後、各学年ごとに日程を決定します。

